
葵青區議會文件第 8/2014 號  

 

葵青區議會轄下各委員會報告  

 

房屋事務委員會  

 

 房屋事務委員會第五次會議 (二零一三 )於二零一三年十二月三

日舉行，並討論下列事項：  

 

諮詢文件  

 

1. 大窩口道 (第一期和第二期 )公共房屋發展項目方案  

 

討論事項  

 

1. 討論房屋署優先處理寛敞戶的調遷  

2. 跟進長青邨旁興建居屋之升降機工程  

臨時動議：葵青區議會房屋事務委員會要求房屋署在青衣長青邨

旁興建居屋時，必須用居屋工程撥款同時興建往平台商場之升降

機，作為無障礙設施，日後可將管理維修責任移交屋邨管理部門

作日常管理。  

(臨時動議獲得通過 ) 

 

資料文件  

1. 房屋署對區內各房屋事務統計數字及進度報告  

2. 葵涌及青衣區房屋事務報告  

3. 香港房屋協會對區內各項房屋事務統計數字及進度報告  

 

 

康樂及文化委員會  

 

原定於二零一三年十二月五日舉行的康樂及文化委員會第五次會議

(二零一三 )因沒有事項提出而取消。  

 

 

社區事務委員會  

  

 社區事務委員會第六次會議及座談會 (二零一三 )於二零一三年十二

月六日舉行，並討論下列事項：  

 

諮詢文件  

1. 人口政策公眾參與活動  

2. 2014「數碼 21」資訊科技策略公眾諮詢  

3. 擬議成立海濱管理局第一階段公眾參與活動  
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討論事項  

1. 討論新葵興花園內之公共通道管理及維修問題  

2. 榮芳街街市無障礙通道及設施改善工程計劃  

 

資料文件  

1. 甲午年葵青區年宵市場簡介  

2. 環境衞生服務報告  

3. 二零一四年葵青區第一期滅鼠運動  

4. 化學廢物處理中心監察報告  

 

 

交通及運輸委員會  

 

 交通及運輸委員會第六次會議 (二零一三 )於二零一三年十二月十二

日舉行，並討論下列事項：  

 

討論事項  

 

1. 跟進葵涌廣場連接高芳街及葵芳邨的行人天橋重鋪路面工程之進

度  

2. 原動議：就運輸署及九巴於 2012 年中沒有諮詢葵青區議會及地區

團體的情況下，竟然將九巴 37 號線行車數目縮減，嚴重影響區內

需要使用巴士服務往返大角咀及葵盛的居民，葵青區議會交通及

運輸委員會表示遺憾，並要求九巴立即將 37 號線行車數目由 10

部還原至 11 部  

 

被修訂為  

 

就運輸署及九巴於 2012 年中沒有諮詢葵青區議會及地區團體的

情況下，竟然將九巴 37 號線行車數目縮減，嚴重影響區內需要使

用巴士服務往返大角咀及葵盛 /葵聯的居民，葵青區議會交通及運

輸委員會表示極度遺憾，並強烈要求九巴立即將 37 號線行車數目

由 10 部增加至 13 部，以進一步改善葵盛及葵聯邨的對外交通。  

(修訂動議獲得通過 ) 

 

地區提問：  

 

1. 要求小巴 88C 號在下午 3-5 時增加特別車疏導青衣 IVE 學生  

 

資料文件  

 

1. 葵青區交通意外報告  

2. 路政署過去兩個月內完成、正在施工或規劃在未來六個月動工的

主要交通改善工程項目及時間表   
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地區設施管理委員會  

 

地區設施管理委員會第六次會議 (二零一三 )於二零一三年十二月十

七日舉行，並討論下列事項：  

 

諮詢文件  

1. 「葵涌公園」工程計劃的擬建設施  

 

討論事項  

1. 康樂及文化事務署於 2014 年 4 月至 2015 年 3 月在葵青區舉辦的

康樂體育活動計劃  

2. 康樂及文化事務署 2014/15 年度在葵青區舉辦地區免費文娛節目

的建議  

3. 康樂及文化事務署 2014 年 4 月至 2015 年 3 月葵青區公共圖書館

推廣活動計劃  

 

資料文件  

1. 康樂及文化事務署葵青區康樂、體育及休憩設施的管理工作匯報  

2. 康樂及文化事務署葵青區公共圖書館舉辦的推廣活動暨使用概況

匯報  

3. 康樂及文化事務署在葵青區舉辦文化活動的工作匯報  

 

 

行政及財務委員會  

 

 原定於二零一三年十二月十九日舉行的行政及財務委員第五次會議

(二零一三 )因沒有事項提出而取消。  

 

 

社區重點項目督導委員會  

 

自二零一三年九月十三日舉行的加強社區健康服務項目工作小組第

四次會議 (二零一三 ) 後，並沒有舉行任何會議。   

 

 

 

 

 

葵青區議會秘書處  

二零一三年十二月  


